



COMENTARIO DE TV



Larry Moe

A todo esto, ¿quién reemplazará a Monse?

Hay un baile de candidatas, desde Millaray, Allison y Karina hasta Julia, Rayén y Tonka. Dan para soñar los ángeles de Jotacé.

En las últimas horas del 2024 Monserrat Álvarez dijo adiós a su matinal "Contigo en la mañana", pero hasta ahora Chilevisión no ha brindado indicios acerca de quién llenará ese vacío. A lo más, han trascendido los nombres de Catalina Edwards y de

Millaray Viera como posibles reemplazantes.

A la segunda le veo pocas posibilidades, considerando nuestra idiosincrasia: ha triunfado en México y ha maravillado a Antonio Bandejas. El chileno castiga a quién

tiene éxito fuera del territorio nacional. Nos parece sospechoso, irreal, demasiado bueno para Chile. Si llegara, sería su primer fan. Bueno, seguiría siéndolo.

Los ejecutivos de esa estación no han pedido mi opinión básica-



DAVID VELASQUEZ

Ardua tarea buscar una sucesora de Monserrat.

mente por lo difícil que es dar con mi paradero y por ende por la imposibilidad de contactarme por alguna vía, pero aquí les va.

Si me preguntan a mí, no hay que buscar muy lejos: Allison Göhler, un bombazo de punta a cabo el año que recién terminó. A mi juicio es la sucesora natural. ¿Qué más tiene que demostrar? Mientras más responsabilidades le dan y mientras amplían su carga laboral y su espectro temático, mejor responde.

Si se opta por ella, simplemente no llegaría nadie a suplir a Álvarez y tanto Allison como Roberto Cox contarían con más minutos y espacio para intervenir. No sería una mala salida.

Siguiendo con los créditos de casa, otras grandes opciones dentro del canal serían a mi juicio Karina Álvarez (lo haría excelente, es del perfil de Monserrat, pero tiene más "calle", al haber estudiado en la USACH) y Soledad Agüero, un diamante pulido y listo para ser puesto en la sobreepuesta vitrina mañanera.

De fuera del canal me sal-

tan de inmediato los nombres de Julia Vial de TV+, de Carla Zunino y Josefa Bustos de TVN y de la excelente Natasha Kennard de Mega.

¿Saben quién lo haría regio? Rayén Araya, a quién últimamente hemos visto en "¡Hay que decirlo!" de Canal 13 (por lo menos, antes de la llegada a ese programa de Gissella Gallardo). Compartió con Julio César Rodríguez en radio Bío-Bío, al igual que Ángeles Araya, otra buena carta en este naipe.

Mi última candidata, la "tapadita" es alguien del pleno gusto de Jotacé, quien ya ha trabajado con él (en "Bienvenidos") y cuya llegada al "Contigo en la mañana" sería la fase final de su desembarco de regreso a la televisión. Tonka Tomicic. Haría que el matinal más visto de los últimos cinco años sea el más memorable. Ella nunca ha dejado de ser la reina de las mañanas televisivas, pese a no estar en pantalla. Ninguna otra se levanta y es Tonka.